

Le Ministre iranien des affaires étrangères dénonce la stratégie de l'Arabie Saoudite pour boycotter l'accord nucléaire



Iran, 11 janvier, (RHC-PL).-Le Ministre iranien des affaires étrangères, a dénoncé les intentions du gouvernement de l'Arabie Saoudite d'appliquer une stratégie visant à boycotter l'accord nucléaire et à raviver les tensions dans la région.

Dans un article publié par le journal étasunien The New York Times, le chef de la diplomatie iranienne a relevé que les trois points de cette stratégie sont: faire pression sur les pays occidentaux, promouvoir l'instabilité par le biais de la guerre au Yémen et soutenir l'extrémisme.

Mohamed Javad Zarif a également précisé que suite à la signature de l'accord nucléaire en novembre 2013, l'Arabie Saoudite a destiné des ressources pour faire échouer ce pacte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81029-le-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-denonce-la-strategie-de-larabie-saoudite-pour-boycotter-laccord-nucleaire>



Radio Habana Cuba